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★事務所：神奈川県平塚市豊原町22-13 TEL/FAX：0463-36-2255

★例 会：第1・第3・第5 木曜日 12:30～13:30 大磯プリンスホテル TEL：0463-61-1111 FAX：0463-61-6281

会 長 田中 敏治 会長エレクト 吉川 稔 幹 事 吉川 稔

№２第２５９９回 例会 令和６年７月１８日

■司会:布川 史明 ■点鐘：田中 敏治 ■合唱：我等の生業

・8月1日：理事会・イニシエーションスピーチ 岡みゆき会員・8月7日：夜間例会◇プログラム

)◇出席報告 例 会 会員数 出席数 出席率 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 修正出席率 ◇欠席者（2名

２５９９回 15(12) １０ 83.33％ － － 原、井上会員

)２５９７回 15(13) １２ 85.71％ － － ◇ﾒｰｸｱｯﾌﾟ(0名

大岩園子様（二宮ＲＣ）◇ビジター：

◇おめでとうございます。

結婚記念日祝（7/16）瀬戸亨一会員：

お祝いをして頂

きありがとうご

ざいます。

先ほどからずっ

と考えていたの

ですが、何回目

の記念日か数え

られなくなって

います。多分16、17、18回目だと思います。今ちょ

うどダヴィッド君がホームステイをしていますので、

居る間は妻のご機嫌を取る事に集中しておきたいと

思います。

◇会長報告 田中敏治会長

こんにちは。

本日も暑い中例会に出席いただきありがとうござい

ます。また、二宮クラブの大岩さんようこそ、例会

楽しんでください。

14日は交換留学生のダヴィット君の送別会に出席、

ご協力いただきまして有難うございます。本人もHF

の方々も楽しんでいただけたことと思います。

それでは理事会の報告からいたします。配布資料の



- 2 -

議事録を見ていただけますか、まず慰労会につきま

しては予定通り行います。

夜間例会になりますがなるべく多くの方に出席をお

願いします。これからの進行準備は親睦委員会で受

け持っていただくようお願いします。確認ですが親

睦委員会メンバー越地さん、井上さん、岡さんにな

ります準備を宜しくお願いします。

次に大磯ユニバーサルビーチプロジェクトについて

議事録通りになります。大磯ユニバーサル寄付ボッ

クスを設けてあります、ご協力をお願いいたします。

また後程前回の補足説明が岡さんよりあります。

特別寄付につきまして目標金額を決めて呼びかけて

いく。これは後の協議会で議題に出ますが皆さんと

活発に協議していきたいと思います。

目標値、財団寄付２４０ドル（基金・ポリオ）240

＊161円 38640円になります。

米山奨学金15.000円についても同様になります。

それから青少年交換留学生の見送りについて配布資

料をご確認ください。

デンマークに当クラブから派遣される廣川君、、出

発前の昨年１１月からの準備期間を終えて８月５日

に羽田からデンマークに向けて一年間出発します。

昨日、偶然大磯役場でばったり会いました、留学に

向けて出発の書類を取りに来ていたそうで、私は出

国の準備で国保の脱退の仕方を聞きに行っていて互

いにビックリしました。少し話をして別れたのです

が良い顔していました。彼の出発に多くのクラブ会

員で見送りに行ってあげたいです。

当日は車乗り合わせで行きたいと思います。

お願いします。

また、出国のダヴィット君ですが成田で時間も遅い

ですが同じく見送りのお願いをします。

また、ダヴィット君の8月１日、例会参加について

ご相談があります。

地区、大磯高校、先日送別会で会員皆さんと挨拶も

しっかりとしたとおもいますので8月１日は不参加

でお願いしたいと思いますが承認いただけるでしょ

うか。

宜しくお願いいたします。

◇幹事報告 吉川稔幹事

第16回 日韓親善会議開催のご案内

大阪・関西万博 万博開幕日の入場券及び予約につ

いてのご案内

2024-25年度版 クラブ・地区支援リソース集』のご

案内

大阪・関西万博 万博開幕日の入場券及び予約につ

いて＿申込期限延長、開幕祭のご案内

ハイライトよねやま 292

配布物：８月行事予定表

7月理事会議事緑

ガバナー月信 7月号

会報２５９８回

◇委員会報告：

☆出席報告 藤田眞喜子委員

☆スマイルボックス 瀬戸亨一委員

書式を改訂致しました。

ご寄付を頂いた使い道について「社会奉仕の貴重な

財源です」と記載されているかと思います。

一番重要な部分ですが、「笑いながらのご申告」個

人的にあった良かった事、悲しかった事、失敗した

事、つらかった事をニコニコしながら寄付して頂け
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ればと思います。

本日の例会にご出席いただき、おかげで例会は楽

しくなりそうです。

ありがとうございます。

大岩さん：スマイルボックス寄付をして頂きました。

本日は大磯ロータリー・大岩園子様（二宮ＲＣ）：

クラブ様にメイクで参加させて頂きました。優雅な

お食事。我クラブの500円弁当をしばし忘れて・・

・どうぞよろしくお願い致します。

こんにちは。二宮クラブ大岩さん・田中敏治会長：

ようこそ。クラブ協議会宜しくお願い致します。

大岩さんようこそ。クラブ協議会よ・吉川稔幹事：

ろしくお願い致します。

布川総支配人チケットありがとう・新宅文雄会員：

ございます。幹事終了「ゆっくり」できてうれしい

です。田中会長クラブ協議会が意義あるものになり

ます様に！大岩（二宮ＲＣ前会長）様ようこそ。

大岩様ようこそいらっしゃいまし・布川史明会員：

た。瀬戸さんご結婚記念日おめでとうございます。

末永くお幸せに。

大岩前二宮会長ようこそいらっ・三鈴よしの会員：

しゃいました。よろしくお願いいします。

瀬戸亨一様の結婚記念日をお祝・藤田眞喜子会員：

い申し上げます。

大岩さんようこそ！本日は楽しみ・岡みゆき会員：

にしていました。よろしくお願いいします。

し大岩さん、ようこそいらっしゃ・瀬戸亨一会員：

いました。二宮クラブ会長を3期連続でのお努めお

疲れ様でした。

先ほどの結婚祝いを頂いた関係で思い出したことを

少し。

昨日(17日)の事ですが、結婚記念日が16日なのです

が17日にちょっとしたケーキを買って変えたっら、

何のお祝いと妻含めて家族に聞かれました。

それを聞いたダヴィッド君がハハハっと大笑い「一

日違っているね」と！

私は1日遅れたけど、まあいいかと思っていました

が、ダヴィッド君は本当に私が間違えたのだと思っ

たのでしょう！

笑いのツボに嵌っていました！

瀬戸会員の個人的報告

7月5日、10日、16日とダヴィッド君が国府中学校で

学生に向けてスピーチをしました。その時の様子を

写真にてご確認ください。

校長先生から英語で話し続けられると生徒はつまら

なくなって、授業にならない事が多いが、ダヴィッ

ドさんは日本語が上手なので、生徒が不安なく、英

語を使ってみようと気持ちにさせる様子が見れまし

た。と伺いました。

それを聞いて私はダヴィッド君が高校生だという

点もあって、親しみやすい雰囲気を持っている学生

であったから、話を聞いてみたいと子供たちが感じ

たのだと思いました。

瀬戸会員の感想！

ゲーム形式で行った授業であったからかもしれませ

んが、生徒は楽しそうに授業を受けている印象があ

ります。英語の授業って楽しいんだなと今、大人に

なって知りました。学生時代にこの感覚を得られた

ら、今とは違う幸せな暮らしが待っていたかもしれ

ないと思います。

授業が終わってダヴィッド君はサインを求められ、

質問攻めになっていました。

最後にダヴィッド君は1，2，3年生に共通して伝え

た事は

「一日一日を大切に過ごして下さい。」

「したい事、やりたい事を一所懸命考えてくださ

い。」

この二つは全生徒の心に響いたと思っています。

☆広報委員会 瀬戸亨一委員長

今期から会報の作成を岡会員が担当してくださるこ

とになりました。

フォローはさせて頂きます、大変だとは思いますが

よろしくお願い致します。
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☆財団委員会 越地貞裕委員（代理）

7月13日（土）地区ロータリー財団セミナー・補助

管理セミナーに田中会長と出席しました。

セミナーの内容の報告がありました。

☆奉仕プロジェクト委員会 三鈴よしの委員長

11月9日（土）開催予定の大磯まつりについての報

告がありました。

☆岡みゆき会員 大岩園子様（二宮ＲＣ）

大磯ユニバーサルビーチプロジェクトのご案内

並び協賛募集のご案内

イベント運営スタッフ募集のお願い

再度、詳細にお話がありました。

◇クラブ協議会

司会進行 田中敏治会長

一般会計、特別会計、クラブ細則等について

詳細は活動計画書をご覧ください。
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